

*Je rêve de redonner aux enfants
de mon hôpital*

Haoyu, 17 ans
leucémie



En 2019, Haoyu, alors âgé de 17 ans, a reçu un diagnostic de leucémie et a immédiatement commencé des traitements. Lorsqu'il a appris qu'il était éligible pour réaliser son plus grand rêve, ce passionné d'informatique n'a pas hésité sur ce qu'il voulait.

C'est ainsi qu'en octobre dernier, Haoyu a remis 5 tablettes avec accessoires et 1 stérilisateur ultraviolet à Josée Della Rocca, Directrice des partenariats à l'hôpital. Ces tablettes permettront aux enfants malades de s'occuper et voir au-delà de la maladie, tout au long de leur traitement, mais aussi aux éducatrices spécialisées de faire des activités virtuelles simultanément avec les patients sur l'unité de soins et en clinique.

« Puisque je suis aujourd'hui en rémission, je ressens que je ne devrais pas être celui qui profite du soutien de la fondation. Les patients hospitalisés sont ceux qui en ont le plus besoin. Lors de mes passages à l'hôpital, le plus grand défi était de rester positif et de ne pas baisser les bras. Avoir un moyen de communiquer avec le monde extérieur était la principale chose qui me gardait occupé et heureux tout en étant confiné dans une petite pièce. »

Make-A-Wish[®]
RÊVES D'ENFANTS CANADA

Soyez porteurs d'espoir dès maintenant!
www.revesdenfants.ca